
 

CAGNOTTE

Coup de pouce pour
le docteur

Date limite :

Dimanche   30

Novembre

2025 

Cagnotte pour aider Dasein à payer ses frais de déplacement et d'inscription aux prochains tournois Arc World Tour.
Il est actuellement bien classé niveau points pour être sélectionné à la finale de l'AWT mais il manque de budget pour
voyager et participer à l' AUT Played et le Frosty Fausting afin de sécuriser sa place dans le classement et financer
potentiellement son voyage en Corée pour les finales.
100% de la cagnotte lui sera reversé et servira à financer ses tournois ( inscription et frais de voyage ).

Ne donnez que si vous le souhaitez et que vous le pouvez, même un petit don sera grandement apprécié !

Prenez soin de vous <3
-------------------------------------------
 Fundraising to help Daseinologist cover his travel and registration fees for upcoming Arc World Tour tournaments.
He's ranked high enough to be qualified for the AWT finals, but lacks money to travel and participate in the AUT
Played and Frosty Fausting events to secure his ranking place and his potential trip to Korea for the finals.
100% of the money will be given to him and will serve to pay the tournaments fees and the travel expenses.

Thank you all, take care <3

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/uzkfKGRY

Cette cagnotte vous est proposée par :

Lydie Lavenu

Réalisez votre projet participatif sur

www.onparticipe.fr 

https://www.onparticipe.fr/c/uzkfKGRY
https://www.onparticipe.fr

